

Atractivo turístico: “Isla del puerto”

Concepción del Uruguay- Entre Ríos



costanera, habilitando la accesibilidad a un territorio con profunda vegetación junto a su fauna autóctona. Sus serenas y amplias playas bañadas por un cristalino río que invita a bañarse en él.

El puente, tiene 210 metros de longitud, donde los pilotes iluminados con luces intermitentes de colores generan un espectáculo admirable. Ni bien uno asoma a la isla lo recibe una obra igual de impactante, una estructura de tres plantas y aspectos arquitectónicos similares a las torres del Palacio San José que hace de portal y que alberga las oficinas de información turística, además de la recepción, sanitarios y la playa de estacionamiento brindan la comodidad necesaria a los turistas.



Es un lugar turístico atractivo recientemente creado. La construcción de un puente en el año 2014 ha revelado la belleza escondida de la Isla del Puerto, que estaba ubicada justo enfrente del puerto de la ciudad.

Esta construcción fue un paso fundamental el cual permitió unir una isla y casi 4 km. de



Una vez en el lugar nos espera una moderna costanera de 3.400 metros elevada sobre 10 metros de altura que

bordean la costa del río Uruguay, permitiendo bellísimas vistas.



Llegando al final del camino encontramos el faro Stella Maris, el único en su tipo.

La isla cuenta con una avenida de doble circulación muy bien iluminada, contiene tres rotundas, dos paradores, sanitarios equipados con sectores de duchas, bajada para embarcaciones (otra forma de llegar), veredas y circuitos de bici senda también para paseos a pie.

